**LEGISLATIVO** 



## PAN pide a Sheinbaum su punto de vista sobre desafuero de Cuauhtémoc Blanco



Elias Lixa, coordinador de los diputados del PAN, pidió a la presidenta Claudia Sheinbaum, diga con claridad en su conferencia matutina, su punto de vista sobre el desafuero en contra del legislador Cuauhtémoc Blanco y que la respalde la mayoría legislativa.

"Yo espero que la señora presidenta diga en la mañanera con claridad, cuál es su punto de vista, que sea respaldada por la mayoría legislativa de su grupo parlamentario. Yo creo que eso quitaría muchísimas broncas y dudas en el ambiente, todo nuestro respaldo, nuestras compañeras diputadas que como verán, tienen absoluta claridad sobre el tema que se va a discutir mañana", declaró.

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN



**LEGISLATIVO** 



Por su parte, Noemí Luna Ayala, vicecoordinadora de los diputados albiazules en la Cámara de Diputados, señaló que se usa el fuero como paraguas de impunidad para no investigar. En ese sentido, "no llegaron todas".

"Se usa el fuero como paraguas de impunidad para ni siquiera investigar. Es decir, no llegamos todas, no llegamos todas cuando a una sola mujer ni siquiera se le escucha, porque efectivamente la Sección Instructora actuó con visión de darle razón o no a la Fiscalía y no a la propia víctima", reiteró.

Recordó que la legislatura pasada, se anunció la Ley 3 de 3, con el propósito que ningún violentador hacia una mujer puede llegar a un cargo público en ninguno de los niveles de gobierno y en ninguno de los tres poderes. Sin embargo, no hay apertura a la posibilidad a la investigación.

"Todavía en la legislatura pasada, se anunció con bombo y platillo que un logro de las mujeres había sido la tres de tres, que ningún violentador hacia una mujer podía llegar a un cargo público en ninguno de los niveles de gobierno y en ningún uno de los tres poderes y lamentablemente cuando ni siquiera se apertura la posibilidad de la investigación, pues no sabemos si tenemos violentadores ejerciendo poder, como es el caso que nos tiene aquí", denunció.

Noemí Luna Ayala dejó en claro que el PAN está a favor de las víctimas, tanto hombres como mujeres. Subrayó sobre el voto del diputado Germán Martínez fue el único a favor de las víctimas en la Sección Instructora.

"Hay voces de diputadas de varias fracciones diciendo que no van a permitir que se deseche el expediente, reiteramos lo que está mal es la forma ,el que se haya dado carpetazo. Espero que no nos pase como con el nepotismo, que solo se levanten voces y a la hora de los votos sea otra cosa", añadió.

https://24-horas.mx/mexico/pan-pide-a-sheinbaum-su-punto-de-vista-sobre-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco/